

[News](#)

News: Juister Schüler erliefen 8000,-- Euro beim Schulfest

Beigetragen von JNN am 15. Mär 2014 - 23:12 Uhr

Am Dienstag, 11. März fand in der Inselschule Juist die Jahreshauptversammlung des Förderkreises Inselschule statt. Es wurde über die Aktivitäten im Jahr 2013, unter anderem über das gelungene Schulfest mit Sponsorenlauf bei dem die Juister Schüler 8000,-- Euro erliefen, berichtet. Da dieser Lauf jedoch eine einmalige Veranstaltung darstellte ist es besonders wichtig, weitere Mitglieder für eine regelmäßige Unterstützung zu gewinnen.

Das derzeit nur noch 15 von 59 Mitgliederfamilien Kinder in der Inselschule haben wurde zum wiederholten Male sehr bedauert. Der Förderkreis wünscht sich für die Zukunft mehr Unterstützung von Schülern, da die Erlöse ausschließlich den Schülern der Inselschule zugute kommen.

Im letzten Jahr konnten auch dank des hohen Erlöses des Sponsorenlaufes Anschaffungen im Wert von 11.500,-- Euro getätigt werden wie zum Beispiel eine Tischtennisplatte, ein Airtreck, 15 Stepper und Spiegel für den Sportunterricht, Pausenspielzeug und neue Spielgeräte für den Schulhof sowie Verdunklungsgardinen für die Turnhalle.

Einen besonderen Höhepunkt bildete ein Graffiti-Workshop und die Erstellung des Schullogos.

Sehr erfreulich wäre es wenn sich der Kreis der Mitglieder erweiterte.

JNN-Text: Thekla Fisser